

Vendredi 19 avril
L'homme qui pensait en savoir trop
spectacle de théâtre
salle des fêtes de Rostrenen à 20h30

Une pièce de théâtre franco-britannique à renommée internationale au rythme effréné
Durée 1h10 - de 8 à 108 ans - 5€



Novembre 1963, New York City. Alors que depuis des années Roger Clément suit une routine millimétrée, un léger retard le sauve d'une explosion qui coûte la vie à son amie proche. Jetant son monde ordonné dans le chaos, Roger se met à la poursuite des assassins présumés avec pour seul indice une mallette contenant l'adresse d'une rue parisienne.

Imaginez Wes Anderson qui rencontre Alfred Hitchcock et le western américain, le tout au milieu d'un thriller épique au rythme effréné ! C'est l'objectif que se fixe Voloz Collective, entremêlant théâtre physique et musique live, resserrant les liens entre le cinéma et le spectacle vivant.

[Trailer](#)

**C'est un projet qui joue rarement en milieu rural et qui vaut vraiment le détour,
il serait dommage de passer à côté !**

Pour plus d'informations : lafiselerie@gmail.com ou 06.51.00.22.95